

Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter
Rathaus

München, 21.06.2021

Prüfung eines Standorts für das Münchner Ernährungshaus

Antrag

Im Rahmen der Konzeptentwicklung für ein Münchner Ernährungshaus werden das Referat für Klimaschutz und Umwelt und das Kommunalreferat beauftragt, einen geeigneten Standort zu finden und ggf. mit Eigentümer*innen in Verhandlung zu treten.

Die Mietkosten für das Objekt sollen sich dabei in einem leistbaren Rahmen belaufen.

Begründung:

Die Ernährungswende ist ein wesentlicher Bestandteil des Klimaschutzes. Um dem klimawandelbedingten Zeitdruck Rechnung zu tragen, soll prioritär ein derzeit ungenutztes Gebäude mit Außenbereich auf dem ehemaligen Diamant-Gelände in Allach als sofort verfügbarer Standort für ein House of Food geprüft werden.

Am 16.12.2020 hat der Stadtrat beschlossen, eine Konzeptentwicklung für ein Münchner Ernährungshaus mit einmalig 200.000 Euro zu unterstützen. Die Wahl des Standorts spielt eine zentrale Rolle bei der Konzepterstellung, daher muss ein geeigneter Standort mit hoher Priorität gesucht und gefunden werden.

Fraktion Die Grünen – Rosa Liste

Initiative:

Mona Fuchs
Dominik Krause
Judith Greif
Julia Post
Clara Nitsche
Dr. Florian Roth
Christian Smolka

SPD/Volt-Fraktion

Dr. Julia Schmitt-Thiel
Anne Hübner
Lars Mentrup
Andreas Schuster
Felix Sproll

Mitglieder des Stadtrates

Mitglieder des Stadtrates